

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya. Penyusunan skripsi merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Masyarakat (Penmas), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Dengan selesainya skripsi ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Kedua, Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Ketiga, Drs. Bahrudin, M.Pd selaku Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Keempat, Karta Sasmita, M.Si, Ph.D selaku Ketua Jurusan Program Pendidikan Masyarakat Universitas Negeri Jakarta yang memberikan dorongan serta semangat dan motivasi tersendiri bagi penulis

Kelima, Dr. Daddy Darmawan, M.Si selaku pembimbing I, yang dengan ikhlas, sabar, dalam memberikan serta saran bagi penyempurnaan skripsi ini

Keenam,Drs. Puji Hadiyanti, M.Si selaku pembimbing II, yang dengan ikhlas, sabar, dan tegas dalam memberikan sumbangsih pemikiran, bimbingan, dan saran dalam penyusunan skripsi ini

Ketujuh,Bapak dan Ibu Dosen dan staff jurusan Pendidikan Masyarakat yang telah memberikan ilmu sebagai bekal di masa depan

Kedelapan,Bapak Abdul Rachman, SE kepala PKBM Numatra Senen Jakarta Pusat yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian dan Tutor yang banyak memberikan informasi terkait penelitian saya selama di PKBM Numatra

Kesembilan,Ayah dan Ibu tercinta yang telah memberikan nasehat, dorongan, dan doa serta semangat untuk penulis yang tiada henti - hentinya

Kesepuluh,Kedua kakak tersayangku yang selalu memberikan dorongan dan semangat yang tiada henti untuk penulis.

Kesebelas, Teman – teman semua baik yang kakak angkatan, teman sesama angkatan 2014, dan teman angkatan 2015 yang sama-sama memberi semangat untuk menyelesaikan skripsi dan atas saran saran dari kalian penulis bisa menyelesaikan skripsinya.

Semoga berkat bantuan, doa,bimbingan, dan dukungan yang telah diberikan kepada saya mendapatkan ridho dari Allah SWT dan inilah yang dapat penulis berikan semoga karya ilmiah ini bermanfaat bagi penulis sendiri, bagi rekan-rekan Pemnas, dan para pembaca.
Amin

Jakarta, 31 Januari 2019

Penulis